Maternelle Jean Moulin Compte-rendu du conseil d'école du mardi 5 juin 2018

Etaient présents :

- Les parents élus : Mesdames Biscuit, Jaouen, Hervé et Messieurs Goutte, de Pita pour la PEEP
- Madame Haber-Dupuis pour la mairie
- Madame Dauchez, Directrice, Mesdames Dévarieux-Le Moins, Delaunay, enseignantes.

• Approbation du compte-rendu du Conseil d'école du 6 mars 2018

• Prochain PPMS : exercice commun école et périscolaire

Madame Haber-Dupuis nous informe que 28 villes ont accepté de mener ce PPMS sur un temps périscolaire, avec des horaires différents. Il s'agira d'un mode de mise à l'abri simple. Chaque référent par école en sera responsable. La ville était demandeuse de cet exercice, fait en coordination avec l'éducation nationale, afin de tester le niveau de préparation des personnels du périscolaire et afin de pouvoir progresser.

Madame Dauchez précise que les directeurs seront observateurs lors de cet exercice, et que les parents recevront une information en amont.

Le bilan aura lieu lors du premier conseil d'école de l'année prochaine.

L'idée de ces PPMS est qu'à terme, les directeurs les mettent en place de façon autonome et régulière pour que cela devienne un exercice d'entraînement systématique comme les exercices incendie.

• Actions liées au projet d'école

- Lire et Faire Lire : les grandes sections ont bénéficié de cette action toute l'année, et les moyennes sections en bénéficient depuis le retour des vacances d'hiver.
- Décloisonnement GS/CP : le travail se poursuit, deux séances auront encore lieu autour du dernier mot « Gâteau », qui donneront lieu à la confection de gâteaux et un partage autour d'un goûter.
- Décloisonnement MS-GS/CE1 : le travail se poursuit également, autour des quatre émotions fondamentales.
- Décloisonnement MS/GS autour des métiers de la maison. Ce travail se termine le jeudi 7 juin et donne lieu à une exposition du 11 au 15 dans la salle de motricité, qui donnera à voir les travaux des enfants pendant ce décloisonnement et également le travail réalisé dans les classes autour du projet. Nous vous invitons à visiter cette exposition avec vos enfants le matin de 7h30 à 8h30 ou le soir après 16h30. Des photos et des commentaires seront mis sur le site.
- Madame Delaunay présente l'activité le « Jeu des Trois Figures » qu'elle a mené toute l'année avec ses GS. Cette activité a été conçue et expérimentée par le pédopsychiatre Serge Tisseron, qui a initié ce projet. Il se présente sous la forme d'un jeu théâtral, mais l'objectif n'est pas la mise en scène d'une pièce en vue d'une représentation. Les enfants sont invités à construire un récit à partir d'images qu'ils ont vues et à le jouer pour mettre en mots des situations qui leur

permettront de mieux appréhender les relations sociales, dans le respect de soi-même et des autres. Ce jeu a pour but de développer l'empathie, il est agréé par l'éducation nationale, et a montré être un bon outil de prévention du harcèlement.

- *PEAC Musique*: dans la classe de Mme Dévarieux Le Moing, les enfants bénéficient depuis janvier de six interventions d'un musicien de La Clef: travail autour des percussions corporelles, instrumentales et bruitage de la ville. Une restitution aura lieu pour les parents le mardi 12 juin à 19h à l'école: il ne s'agit pas d'un spectacle mais du reflet du travail mené autour de ces séances. Le projet s'est enrichi de deux spectacles à la Clef.
- *Projet Debussy*: dans le cadre de la célébration du centenaire de la mort de Claude Debussy, la classe de Mme Delaunay bénéficie de trois séances au musée municipal Debussy. Les enfants ont visité la maison natale de Debussy, et écouté quelques unes de ses œuvres sur un magnifique piano à queue. Mme Delaunay remercie chaleureusement Madame Haber-Dupuis pour avoir rendu ces visites possibles.

• Fêtes de fin d'année

- 22 juin : la fête de l'école s'annonce bien avec une bonne participation des parents.
- 30 juin : la présentation de la chorale et des danses aura lieu au gymnase de la Colline. Ce

dossier est très compliqué à gérer pour la mairie, qui fait face à un grand nombre de demandes pour des manifestations multiples. Madame Dauchez regrette que l'information ait mal circulé entre le service de l'Enfance et celui de la Jeunesse et des Sports, qui fait que sa demande pour le gymnase des Lavandières (faite en janvier) n'a reçu une réponse négative que très récemment (fin avril).

Le gymnase de la Colline n'est pas habilité à recevoir un grand nombre de personnes, et il faudra limiter le nombre de spectateurs à deux pour chaque enfant.

Il faudrait envisager pour les années futures de demander la salle Jacques Tati, ou la salle de spectacle de La Clef, mais toutes deux ne sont pas dans le quartier.

• Rentrée scolaire

Selon les données actuelles, il y aura l'année prochaine 33 PS, 32 MS et 41 GS, ce qui donne un profil classique pour l'école de : une classe de PS, une classe de PS/MS et deux classes de MS/GS.

Mme Delaunay annonce son départ pour Achères.

Mme Dauchez remercie les membres du conseil d'école, et plus particulièrement ceux qui ont terminé leur mandat en maternelle, pour leur participation active.

Présidente de séance

Secrétaire de séance

Christine Dauchez

Agnès Delaunay